

POLÍTICA DE AUTOEVALUACIÓN, AUTORREGULACIÓN Y MEJORAMIENTO CONTINUO

Para la Fundación Universitaria San Mateo los procesos de Autoevaluación hacen parte fundamental de los planes de trabajo que se desarrollan semestre a semestre, las acciones que se emprenden están plenamente ligadas con los planes de mejoramiento que se desarrollan en virtud de nuestra continua búsqueda por la calidad.

La autoevaluación en la Fundación Universitaria San Mateo es un proceso activo, propositivo y participativo, que le permite a la Institución y a cada programa académico **reflexionar sobre su quehacer para generar un diagnóstico sobre sus fortalezas y aspectos por mejorar**, de manera que a partir de ahí, puedan establecerse una serie de **acciones de mejora, fortalecimiento o mantenimiento** que son prioritarios para estructurar los planes de mejoramiento pertinentes **con proyectos a corto, mediano o largo plazo**. Son **actores fundamentales del proceso los estudiantes, profesores, egresados, empresarios, administrativos y los directivos**. De igual forma es vital contar con la participación de representantes del sector externo, principalmente del sector productivo, en coherencia con los niveles de formación y modalidades que constituyen la oferta académica institucional.

Para facilitar la **participación de la comunidad académica en los procesos de autoevaluación, autorregulación y acreditación**, la Institución cuenta con mecanismos e instrumentos como son: **el Comité institucional de Autoevaluación y Acreditación, los Comités de Autoevaluación de programa**, la recopilación de **información documental, estadística y de apreciación**; por medio de la aplicación de encuestas, entrevistas, conversatorios, comités, la realización de grupos focales para la discusión, la reflexión y la autoevaluación, soportado en el sistema de información de Autoevaluación y Autorregulación.

